De nouvelles fouilles prévues en juillet à l'abbaye Saint-Roman

Intercommunalité. Il faudra deux ans pour approfondir les connaissances du site.

es élus de la Terre d'Argence étaient réunis lundi 15 avril en bureau communautaire, autour de Juan Martinez, président de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) pour passer en revue dix points.

Les élus ont ainsi acté, à l'unanimité, l'actualisation des membres constituant le comité de valorisation créé pour mener le projet scientifique et culturel de l'abbaye de Saint-Roman. Trois nouveaux membres l'intègrent en accord avec la direction régionale des affaires culturelles (Drac) Occitanie: Thomas Granier, spécialiste de l'histoire médiéviste, Claire Pesenti, archéologue médiéviste sédimentaire et Sylvie Chauvain-Marc, historienne de l'art et épigraphiste. Deux ans seront nécessaires pour mener à bien les travaux du comité visant à dresser un état des lieux des connaissances sur l'abbaye.

Des fouilles sont prévues sur le site troglodytique au mois de juillet.



■ De nouvelles fouilles pour compléter celles réalisées par la Société d'histoire et d'archéologie.

Bellegarde : maison médicale No watt

Autre point évoqué, le chantier de la maison médicale en cours à Bellegarde au 6, rue Fanfonne-Guillierme. La CCBTA souhaite pour cette construction créer un bâtiment dit *NoWatt*, dans le cadre d'un appel à projet de la région Occitanie pour encourager les constructions économes et sobres en ressource.

Les élus ont acté la mise en place pour le futur bâtiment d'un système de pompe à chaleur appelé "eau-eau" qui permet de réaliser des économies d'énergie électriques conséquentes. Soit un investissement de près de 22 000 € pour l'intercommunalité. La CCBTA investit près de 1,2 M€ pour la réalisation de cette maison médicale qui sortira de terre début 2020.

Enfin, en clôture du bureau, Jean-Michel Azema, vice-président de la CCBTA, en compagnie d'Elsa Gamon, responsable du Relais d'assistantes maternelles (RAM) de la CCBTA ont présenté ensemble le schéma de développement du territoire dans le cadre de la convention territoriale globale. Un dispositif visant à faciliter le quotidien des familles du territoire.